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「地域の教育力」 

                               校長  田中  謙 

 

本日６月１日，臨時休業が終わり，学校が再開しました。まだ感染防止に向けた「学校の新し

い生活様式」に慣れるまでには時間がかかりますが，それでも，教室や廊下からは，生徒の明る

い声が聞こえ，本来の学校の姿が戻ってきました。また，中学校入学という大切な節目を，人数

制限をさせていただきましたが，保護者の方に見守っていただきながら行うことができることと

なり，本当に嬉しく思っております。無事今日の日を迎えることができたのも保護者の皆様や地

域の方々のご協力があってのことと感謝申し上げます。 

 さて，先日学校のホームページでもお知らせしましたが，階上地域まちづくり協議会様から，

生徒，そして私たち職員にまで手づくりマスクを寄贈していただきました。地域のために「マス

クでつながるプロジェクト」を立ち上げ，皆に呼びかけ，１７００枚を超える手づくりマスクが

集まったそうです。このプロジェクトに携わった皆様の行動力には頭が下がります。本校の生徒

の中にも，このプロジェクトに参加し５０枚のマスクを作り提供したそうです。お家の方からの

勧めがあって作り始めたそうですが，自分の時間を誰かの役に立つことに使っていたと考えると，

学校は休みでも，ご家庭の中で大切なことを学び，それを行動に移す力を育んでいたのだと，家

庭や地域の教育力の高さを感じました。 

 しばらく前に，気仙沼の高校生がテレビニュースのインタビューの中で，「将来は地域のため

に役立つような仕事をしたい」と答えていました。本校の卒業生で消防士をされている方も同じ

ようなことを言っていました。郷土を想い，故郷を愛しているからこその言葉だと思います。私

にとっては驚きでした。今は，地域と子供，地域内の大人同士でさえ関係が希薄になっていると

言われています。学校では「ふるさと教育」の推進や道徳でも「郷土の良さ」について考えさせ，

郷土愛を育むことが求められています。しかし，この階上地区はそうではないように感じます。 

 子供は身近な大人の姿を見て育ちます。大人が日々辛そうに生きていれば子供は大人になるこ

とを拒み，自立し働く意義さえ見失います。しかし，この地域は大人が元気。「マスクでつなが

るプロジェクト」のように，地域のために働くことも子供たちには，生き生きしていると見えて

いたのだと思います。だから，子供たちは，「早く大人になりたい」「大人になって○○さんのよ

うに頑張りたい」と身近な大人に憧れをもち，テレビに出ていた高校生の言葉や本校生徒の行動

につながったのだと思います。 

 子供に直接かかわる私たちも，教師として，大人として魅力ある存在となるよう頑張り，地域

の力をお借りしながら子供たちを育てていきた

いと考えております。 

まだまだ，感染症予防のため，子供たちには我

慢をお願いすることも多々あると思いますが，答

えのない現状から最善を考え，職員一同取り組ん

でまいります。 
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     【ＰＴＡ本部役員の皆様】 

 ５月２７日（水）にＰＴＡ本部役員会を開催し，昨     

年度のＰＴＡ功績者の表彰と今年度の事業について話

し合いました。本来であれば，功績者の表彰は総会時

に行うべきでしたが，今年度はそれが叶いませんでし

た。武山穂前会長様，藤田純一前副会長様，菊地由美

前顧問様には長年に渡り本校ＰＴＡ活動にご尽力いた

だきました。心より感謝申し上げます。 

今年度の本部役員はこちらの方々になります。（⇒）

本部役員の皆様には，学年理事（学級委員）の選出ま

での間，各専門部の活動も兼務していただくことにな

りました。学年理事の選出は，７月１３日の学年懇談

会時にお願いしたいと考えております。学年理事（学

級委員）の方々にも各専門部に所属していただく予定

です。どうぞよろしくお願いいたします。 

各専門部の主な活動内容は次のとおりです。 

○ 愛育部の主な活動…親子草刈り作業，文化祭喫茶コーナーのお世話 

（１回目の親子草刈り作業を６月２７日（土）に設定いたしました。今後の状況を見な     

がら，実施について判断していくこととします）。 

○ 広報部の主な活動…PTA 広報誌の発行（今年度は学年度末１回の発行を考えています）。 

○ 厚生部の主な活動…今年度は市 P連バレーボール大会参加のお世話,小中合同 PTA送別会・歓迎会     

のお世話（今年度,市 P 連バレー大会は中止となりました）。 

○ 地区部の主な活動…地区連絡委員さんに,各地区内の連絡調整をお願いいたします。 

（昨年度は親子草刈り作業や運動会保護者用テント準備などにおいてお世話いただきました）。 

６月行事予定 
部活動は感染症予防の観点から，週３日程度の活動となります。部活動休養日は，当面の間，活動を分

散させるため，部活動毎に設定します。活動日については，部活動毎に連絡します。活動は１７：３０ま

でとなります。１年生の部活動見学及び入部については別にお知らせします。 

日 月 火 水 木 金 土 

５／３１  １ 

学校再開 

委員会活動 

２  

 
 

３ 

放送朝会（委員

会任命式） 

４ 

尿検査容器配布 
 

５ 

入学式 

尿検査提出 

６ 
 

７ 

 

８ 

実力テスト（全

学年） 

部活動再開 

９ 1０ 

 

 
 

1１ 

総合防災学習 

身体測定（２・

３年男子） 

１２ 

身体測定（１・

２年男子） 

１３ 

 

 

１４ 

 

 

１５ 

身体測定（２・

３年女子） 

１６ 

身体測定（１・

２年女子） 

１７ 

 

 

１８ 

生徒総会 

 

１９ 

総合防災学習 

尿検査予備日 

2０  

２１ ２２ 

循環器検査（１

学年） 

委員会活動  

２３ 

１年生部活動見

学スタート 

２４ 

内科健診（全学

年） 

職員会議 

２５ 

総合防災学習 

集金日① 

２６ 

避難訓練 

少年消防クラブ

入団式 

集金日② 

２７ 

ＰＴＡ親子草刈

り作業（6:00～

7:00）  

２８ ２９ 

指導主事学校訪

問（５校時） 

３０ ７／１ 

１年生入部届提

出 

２ 

総合防災学習 

 

３ 

総合防災学習  

４ 

役職名 氏 名 担当専門部 

顧 問 末永 祥子さん  愛育部 

会 長 平田 智幸さん 愛育部 

 

副会長 

菊田 守一さん  広報部 

村上まゆみさん 厚生部 

熊谷  智さん  厚生部 

幹 事 平田  満さん 愛育部 

菊田 博子さん  厚生部 

 

監 事 

長牛 綾子さん  広報部 

村上 亜衣さん 広報部 

小野寺詳子さん  広報部 

会 計 佐藤 依枝さん   愛育部 
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